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DA PRESIDÊNCIA: DESPACHOS
_______________________________________________________
DESPACHO
PROCESSO Nº 047/ALE/2013
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: DISPENSA DE LICITAÇÃO
Reconheço a Dispensa de Licitação, referente à despesa com Aquisição
de extintores de incêndio para atender a sede da ESCOLEGIS, em
favor da empresa M. JÚLIA A. DE LIMA – ME, no valor de R$
3.120,00 (três mil, cento e vinte reais) conforme consta no processo
em epígrafe, com fundamento no disposto do Art. 24, inciso II, da Lei
nº 8.666/93, e alterações posteriores. Sendo assim, em atendimento o
que dispõe o Art. 26 do referido diploma legal, submeto o assunto a
elevada consideração do Excelentíssimo Senhor Presidente da
Assembléia Legislativa do Estado de Roraima.

Boa Vista-RR, 14 de junho de 2013
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo
Ratifico o despacho retro, nos termos do Art. 26, referente à

despesa com Aquisição de extintores de incêndio para atender a sede
da ESCOLEGIS, em favor da empresa M. JÚLIA A. DE LIMA – ME,
de que trata o presente Processo.

Determino que se publique no Diário Oficial da Assembléia
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo Art. 26
da Lei supramencionada, no prazo de 05 (cinco) dias, o presente despacho.

Boa Vista-RR, 14 de junho de 2013
Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
____________________________________________________________

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS - RESOLUÇÕES
_______________________________________________________
ALE/DGP/Memo nº 079/2013

Boa Vista-RR, 17 de Junho de 2013
À Senhora
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h.

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral
Prezada Senhora,
Solicitamos a publicação extemporânea da Resolução nº 578-A/
2007- GRH  do dia  02/05/2007 referente a  Nomeação da
SrªEDILZIA DOS SANTOS LOBO, devido um equivoco no envio
do arquivo digital.
Atenciosamente,

Benvinda Thomé Avelino
Diretora de Gestão de Pessoas

RESOLUÇÃO Nº 578-A/2007- GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 02 de Maio de 2007, a servidora

EDILZIA DOS SANTOS LOBO, para o Cargo em Comissão de
Assessor Parlamentar FS-3 integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 048/2005, de 19 de
Dezembro/2005.

Palácio Antônio Martins, 02 de Maio de 2007.
Antônio Mecias Pereira de Jesus

Pre side nte
DeputadaMarília Natália Pinto

1º Secretária
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 605/2013-DPG
“DISPÕE SOBRE A
CONCESSÃO DE
PROGRESSÃO FUNCIONAL
DOS SERVIDORES EFETIVOS
DA ALE/RR E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS”.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, e
nos termos da Resolução n.º 07/98, que alterou a Resolução instituidora
da Estrutura Administrativa do Poder Legislativo e em cumprimento
a dispositivos da Lei Complementar n.º 010 de 30 de Dezembro de
1994, que dispõe sobre o Regime Jurídico Único dos Servidores Civis
do Estado de Roraima.

RESOLVE
Art. 1º - Fica concedida a Progressão Funcional aos servidores

desta Casa Legislativa constante do quadro efetivo, conforme anexo
único deste presente instrumento normativo, para que possam gozar
dos benefícios legais.

Art. 2º Nos termos do Art. nº 16 da Resolução 07/98 combinado
com o Art.29 da Lei Complementar nº 010 de 30 de dezembro de
1994, e art. 200 da Lei complementar 053/2001. É concedido o
percentual de 10% àqueles que receberam progressão funcional.

Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário, esta
resolução entra  em vigor na  data de sua publicação com efeitos
retroativos de 01/06/2013.

Palácio Antônio Martins, Boa Vista-RR 17 de Junho de 2013.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

Anexo à RESOLUÇÃO Nº605/2013-GRH

____________________________________________________________

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS
_______________________________________________________

R E S O L U Ç Ã O  Nº 324/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor
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Deputado JOAQUIM DE FREITAS RUIZ, para viajar com destino a
cidade de Manaus-AM, no período de 20.06 a 22.06.2013, com a finalidade
de participar de evento na SUFRAMA e representar a Comissão de
Educação e Saúde desta Casa de Leis junto ao INPA, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 17 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 325/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores RICARDO

PEDROSA ALVES, Matrícula 010763, OZINEIDE DA SILVA
PEREIRA, Matrícula 012513 e HÉLIO DE PINHO PINHEIRO,
Matrícula 013258 , para viajarem com destino aos municípios de
Bonfim e Pacaraima, nos dias 20 e 21.06.2013, com a finalidade
de prestarem apoio logístico, de inteligência e Segurança à CPI da
Telefonia, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 17 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 326/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora  BENVINDA

THOMÉ AVELINO, Diretora de Gestão de Pessoas, Matrícula
0010637, para viajar com destino a cidade de São Paulo-SP, no período
de 28.06 a 05.07.2013, com a finalidade de realizar visita técnica ao
Sistema da Folha de Pagamento, junto a CEBI, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 17 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 327/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor  EDNALDO

SOARES DE MENDONÇA, Matrícula 011791 , para viajar com
destino ao município de Rorainópolis, no dia 18.06.2013, com a
finalidade de conduzir a equipe da Escolegis que realizarão palestras
naquele município, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 17 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

ATA DA 2209ª SESSÃO EM 29 DE MAIO DE 2013
45º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA

ORDINÁRIA
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL CHAGAS.

(Em exercício)
Às nove horas do dia vinte e nove de maio de dois mil e

treze, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima
ducentésima nona Sessão Ordinária do quadragésimo quinto período
legislativo da Sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima.

O Senhor Presidente, Deputado (Coronel Chagas) –
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário proceder à verificação de
quórum.

O Senhor Primeiro Secretário, Deputado (Chicão da
Silveira) – Senhor Presidente, há quórum regimental para abertura
dos trabalhos.

O Senhor Presidente, Deputado (Coronel Chagas) –
Havendo quórum regimental, sob a proteção de Deus e em nome do
povo roraimense, declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura
da Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário, Deputado (Remídio Monai ) -
Lida a Ata.

O Senhor Presidente, Deputado (Coronel Chagas) –
Coloco em discussão a Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira  discuti-la , passamos para  a
votação. A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário, Deputado (Chicão da

Silveira) - Senhor Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
Ofício n° 211/2013, de 28/05/2013, da Comissão

Parlamentar de Inquérito criada nos Termos das Resoluções n° 013 e
014/13, solicitando que seja colocada à disposição desta comissão a
funcionária Thais Fernandes Pinto, para atuar como digitadora.

Projeto de Lei que concede a Comenda Orgulho de Roraima
à EMBRAPA, e dá outras providências, do Gabinete do Deputado Erci
de Moraes.

EXTERNOS:
Comunicado n° AL020235/2013, de 07/05/2013, do Fundo

Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020236/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020237/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020238/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020239/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020240/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020241/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020242/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020243/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020244/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020245/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020246/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020247/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.
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Comunicado n° AL020248/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020249/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020250/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020251/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020252/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020253/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020254/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020255/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020256/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020257/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020258/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020259/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020260/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020261/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020262/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020263/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020264/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020265/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020266/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020267/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020268/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020269/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020270/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020271/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020272/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020273/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020274/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020275/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020276/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020277/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020278/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020279/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020280/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020281/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020282/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020283/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de
recursos financeiros.

Comunicado n° AL020284/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020285/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020286/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020287/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020288/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020289/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020290/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020291/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020292/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020293/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020294/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020295/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020296/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020297/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.
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Comunicado n° AL020298/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020299/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020300/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020301/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020302/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020303/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020304/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020305/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020306/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020307/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020308/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020309/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020310/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020311/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020312/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020313/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020314/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020315/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020316/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020317/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020318/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020319/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020321/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020322/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020323/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020324/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020325/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020326/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020327/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020328/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020329/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020330/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020331/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020332/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020333/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020334/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020335/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020336/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020337/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020338/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020339/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020340/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020341/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020342/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020343/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020344/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020345/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020346/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020347/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020348/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.
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Comunicado n° AL020349/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020350/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020351/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020352/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020353/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020354/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020355/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020356/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020357/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020358/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020359/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020360/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020361/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020362/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020363/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020364/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020365/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020366/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020367/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020368/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020369/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Comunicado n° AL020370/2013, de 07/05/2013, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a liberação
de recursos financeiros.

Requerimento, assinado por vários Deputados, solicitando
a convocação do Secretário de Estado de Segurança Pública; do
Delegado Geral da Polícia Civil; do titular da Secretaria de Justiça e
Cidadania e do Comandante Geral da Polícia Militar para, em data a
ser fixada pela Mesa Diretora, fazerem uma explanação sobre as ações
que estão sendo realizadas pelos órgãos de segurança do Estado, em
virtude da instalação do PCC no Estado de Roraima, conforme
informação amplamente divulgada por um de seus integrantes através
da rede nacional de televisão.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente, Deputado (Coronel Chagas) –

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à chamada dos
Oradores inscritos para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) –
Procedo à chamada.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, imprensa, público que está nos
prestigiando aqui, no Plenário desta Casa.

Quero, Senhor Presidente, agradecer, mais uma vez, a
cordialidade e a presença da nossa Presidente da Companhia Energética
de Roraima, Conceição Escobar, que foi convidada para vir a esta
Casa, haja vista que por 04 vezes ela veio, obedecendo o nosso convite,
e não foi atendida. Todavia, ontem, foi realizada a explanação dos
trabalhos que a Companhia Energética fez no ano de 2012 e o que vai
implantar no ano de 2013.

Quero aqui, também, agradecer a presença da Deputada
Aurilena, que esteve conosco, e ao Deputado Joaquim Ruiz pela
participação na tarde de ontem na reunião da comissão, criada para
ouvir a presidente da CERR, Conceição Escobar, juntamente com sua
equipe técnica, pois ela está sempre respondendo aos convites e as
convocações desta Casa, ao contrário dos Secretários, que se recusaram
a vir a este Poder, porque não têm plano, metas de trabalho, só
querem a receber o salário no final do mês e não têm compromisso
com o Estado de Roraima. Sabemos que existem essas secretarias, mas
não sabemos onde funcionam.

Por isso eu vim aqui, para elogiar e parabenizar à Senhora
Conceição Escobar, porque ela trabalha todos os dias e está dando
conta da pasta para a qual foi nomeada.

Conceição Escobar destacou as ações que foram realizadas
no ano de 2012 e os planos e os projetos para 2013, da Companhia
Energética do Estado de Roraima. Toda explanação foi satisfatória
aos Deputados que lá estavam, como os Deputados Joaquim, Aurelina
Medeiros e o presidente dessa Comissão. A partir das explanações e
da participação, poderá garantir sua aprovação para permanecer por
mais um ano à frente daquela pasta. A exemplo da senhora Conceição
Escobar, gostaria que todos os diretores das estata is, todos os
Secretários que foram convidados pela Assembleia viessem prestar
as suas feitorias dentro das Secretarias e das estatais, em relação ao
que  estão fazendo no Estado de Roraima. Por isso, vim aqui, de
público, agradecer, mais uma vez, a  explanação que a Senhora
Conceição Escobar fez ontem na Comissão Especial. Eu tenho certeza
que ela vai ter o seu nome aprovado aqui, nesta Casa, para mais um
ano à frente daquela Companhia.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço –
Deputado, quero parabenizar o trabalho na Comissão, ao sabatinar a
Presidente da CERR, Senhora Conceição Escobar. Eu gostaria de ter
participado desse evento, pois tinha alguns questionamentos a fazer à
Companhia Energética do Estado de Roraima, no tocante ao programa
Luz para Todos. A situação extremamente grave. O governo do Estado
já havia feito um convênio com o Ministério de Minas e Energia e
teve que pagar, inclusive, multas com o dinheiro público, porque não
cumpriu  o que foi acordado e, fizeram um novo convênio de 64
milhões foi feito para atender 09 mil famílias. Venho acompanhando
isso. Inclusive, há um requerimento meu, e quero cobrar da Mesa
Diretora, desde o ano passado, aprovado em plenário para a realização
de uma audiência pública, com o objetivo de discutirmos exatamente
o “Luz para Todos”. No interior do Estado, o responsável por esse
programa é a CERR. Das 09 mil famílias, no último levantamento que
fiz lá no Ministério de Minas e Energia, o representante aqui, em
Roraima, Senhor Cordeiro, disse que em torno de 04 mil famílias já
foram beneficiadas e que faltaria mais de 05 mil famílias ainda serem
atendidas pelo Luz para Todos, porque os cálculos foram feitos errados,
a avaliação de preço estava errada, as empresas que assumiram os
contratos desistiram e outras empresas foram chamadas, ou seja, há
vários obstáculos que não foram executados no convênio, como foi
estabelecido pelo Ministério das Minas e Energias. O Ministério, se
não me engano, entrava com 55 milhões e o Estado com nove milhões
de contrapartida. Esse convênio foi suspenso por várias vezes, devido
a CERR não estar cumprindo as metas de levar a energia para o
interior do Estado. Vossa excelência conhece muito bem a realidade
do interior, inclusive, esteve visitando a  região da Samaúma, a
comunidade da Vicinal III e outras vicinais, onde famílias estão há
tempos aguardando e, inclusive, algumas já adquiriam placas solares,
motor para manter a energia em seus lares, porque a CERR não leva a
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energia para o interior do Estado. A Eletrobras, que ficou responsável
pelo município de Boa Vista, executou 100% do que foi acordado e a
CERR ainda não atingiu 50% do que ficou responsável. Então, é uma
situação preocupante. O Programa “Luz para  Todos” está sendo
extinto no Brasil porque todos os Estados já cumpriram as suas metas
de levar energia a zona rural, com exceção do Amazonas, que está com
uma defesa aplausível que é a questão da grande extensão territorial,
devido às dificuldades de levar energia ao interior pelo transporte ser,
geralmente, territorial. Mas, em Roraima não dá para levar energia?
O que está faltando é um compromisso maior do Governo do Estado,
aliás, principalmente da CERR. Eu quero, nesta  oportunidade,
parabenizar o trabalho da Comissão, mas não deixar de dizer que
podemos fazer alguma coisa nesse sentido, ou seja, fazer uma Audiência
Pública, que já está  aprovada em Plenário, para  chamar aqui o
Ministério das Minas e Energias, assim como, também, a Senhora
Conceição Escobar para dar uma satisfação à sociedade roraimense.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço continua – Eu acho que
foi o Deputado Joaquim que, aqui, ontem, fez uma indagação sobre a
Senhora Conceição Escobar, pois, se não me engano, ela já tem um
termo de compromisso assinado, entre o Estado e a CERR, para que,
até o segundo semestre de 2015, todos os moradores, em suas
localidades, sejam beneficiadas pelo Luz para Todos. Outra coisa
também que nos foi colocada e, vamos fazer através da Assembleia, já
marquei até uma Audiência com o Presidente da Associação dos
Prefeitos, com o Prefeito do Amajari, o senhor Moacir Mota, para
que os municípios se adéquem  ao código tributário deles, para que eles
possam cobrar a taxa de iluminação pública, que é aquela taxa que
possibilita a manutenção no dia-a-dia. Então, vamos fazer, através da
Associação dos Prefeitos, um trabalho de conscientização para que
eles possam, também, se adequarem a essa meta.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz –
Deputado, ontem nós procuramos fazer um amplo debate com a
presidente da CERR para colher os maiores subsídios possíveis, para
que possamos aqui votar em seu nome e aprovarmos as metas da
CERR para 2014. O Deputado Sampaio não participou, mas já havia
colocado aqui a situação. Ele fez dois comparativos totalmente
distintos e transparentes. O sistema energético do Amazonas já é do
Governo Federal, ou seja, federalizado, diferente do nosso. O que a
Presidente da CERR colocou ontem é que o Estado tira do bolso 40%
de tudo o que é consumido no interior. Aqui a CERR não é federalizada.
Nas áreas indígenas do Amazonas, a conta vai para o Governo Federal,
mas nas áreas indígenas do Governo de Roraima, a conta vai para o
Governo do Estado, ou seja, o Governo do Estado é responsável por
manter, com recursos próprios, 40% da energia que é distribuída no
interior de Roraima. Então, só aí, já temos uma diferença imensa. Se
nós compararmos a riqueza do Estado do Amazonas com a pobreza do
Estado de Roraima, ainda a proporção é muito mais gritante. Ontem,
nós tivemos a oportunidade de colher todas as informações sobre a
situação da Companhia Energética de Roraima. E, outra colocação
que o Deputado Sampaio fez, e aqui não estou fazendo nenhuma
crítica ao posicionamento do Deputado, mas apenas procurando
esclarecer a ele como está a situação da Companhia, de acordo com o
debate que foi promovido ontem, diante da exposição feita pela equipe
técnica na presidência da CERR, é que não existe hoje recursos em
caixa. A informação, inclusive retirada de um painel das previsões de
liberação de recursos, é que está previsto agora, serem liberados dez
milhões de reais, que é a quarta parcela do convênio, não esquecendo
que o convênio é liberado de acordo com a prestação de serviços com
a execução dos serviços. Há municípios, e Vossa Excelência teve a
oportunidade de ver, que precisam de uma agilidade maior. Agora, por
que ficaram atrasados? Porque não tinha energia, não podiam fazer
uma rede, colocar um transformador! Se não tinham uma energia
confiável, precisavam dessa  interiorização. É preciso chegar os
capacitores, que tanto eu  perguntei,  que foram licitados, mas as
empresas ainda não entregaram os capacitores para que possamos
melhorar a energia e fazer as outras expansões da rede. Ainda há a
deficiência da energia de Gury, pois a instabilidade da Venezuela acarreta
uma situação difícil para o Estado de um modo geral. E, como Vossa
Excelência viu, 71% do Estado ainda depende de termoelétrica. Desses
71%, 49% ainda estão sob a responsabilidade do Estado, porque a
ANEL ainda não reconheceu as usinas e o Estado banca sozinho o
diesel e o óleo lubrificante. Então, queria apenas esclarecer essa situação
que é extremamente diferente da do Estado do Amazonas. Lá, a
responsabilidade é toda do Governo Federal. Aqui, a responsabilidade
pela Companhia é do Governo do Estado. Não estou fazendo nenhuma

defesa aqui ao Governo do Estado, somente estou esclarecendo a
situação em que se encontra a Companhia e a posição firme, coerente,
correta que vem sendo adotada pela Presidente da empresa.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço continua – Obrigado,
Deputado Joaquim. E, para encerrar, quero, aqui, deixar os nossos
agradecimentos à Presidente da CERR. Obrigado.

O Senhor Deputado Ivo Som – Bom-dia Senhor Presidente,
Mesa Diretora desta Casa, Senhoras e Senhores Parlamentares deste
ilustríssimo Poder Legislativo, amigos, amigas, servidores, plateia,
imprensa, senhoras e senhores, sejam bem-vindos à Casa do povo.
Senhor Presidente, primeiramente, quero parabenizar a iniciativa do
Deputado Coronel Chagas pois, recentemente, nós, atendendo a um
pedido de Vossa Excelência, formamos nesta Casa, por unanimidade,
a CPI da Telefonia Móvel no Estado de Roraima. Quero deixar
registrado que, hoje, de manhã cedo, houve grande repercussão em
relação à entrevista do Presidente da CPI, Coronel Chagas, que contou
com a minha participação, a dos Deputados Flamarion, Erci e Brito.
13 Estados da Federação brasileira, com o de Roraima 14, pedem
explicações sobre os telefones fixos, móveis responsáveis pela telefonia
no país. Parabéns a esta comissão.

Mas, Senhor Presidente, o que me chama atenção é que
ontem publicaram, em vários jornais locais, a audiência pública que
tivemos sobre os problemas envolvendo o Estado de Roraima e a
Venezuela, mostrando o resultado do grande trabalho realizado. Então,
quero agradecer a confiança que me foi depositada por esta Casa, pelo
Presidente desta Casa, Deputado Chico Guerra, ao me nomear para ir
até o Estado do Amazonas e à Venezuela, tratar desses assuntos a
fundo, em defesa da sociedade brasileira, em especial do povo de
Roraima e do Amazonas.

Também quero parabenizar o Presidente da Comissão,
Deputado Dhiego Coelho, na  medida do possível, por todas as
oportunidades que me tem dado, em nome da presidência dessa comissão.
Por isso eu, como vice-Presidente, quero lhe agradecer, Deputado,
por me dar carta branca para que juntos, pudéssemos ir à Brasília, à
Venezuela e ao Amazonas. Na semana que vem voltarei ao Estado do
Amazonas para encontrar uma solução quanto ao tratamento dado ao
povo brasileiro naquele país. Muito obrigado ao Presidente, Deputado
Chico Guerra, e ao Presidente da Comissão, Deputado Dhiego.

Agora, quero mostrar alguns dados desses últimos dias que
passei no Amazonas junto com o Deputado Abdala Fraxe e, reforçar
o convite a esta Casa, a todos os Deputados, pois já foram confirmadas
a presença de mais de setenta autoridades para essa audiência pública
que será realizada no Estado do Amazonas. Entre elas estão o Vereador
Presidente da Câmara Municipal de Boa Vista, Leo Rodrigues; o
Deputado Federal Romário de Souza Farias, Presidente da Comissão
de Turismo e Desporto da Câmara Federal;  o Deputado Federal
Nelson Vicente Portela Menegrino, Presidente da  Comissão de
Relações Exteriores e Defesa  Nacional da  Câmara Federal; o
Embaixador Antônio Aguiar Patriota, Ministro de Estado das Relações
Exteriores, com o qual falamos pessoalmente, por intermédio do
Senador Romero Jucá, quando estivemos no cerimonial do Estado do
Amazonas; o Vereador Paulo César Pereira Camilo, Presidente da
Câmara Municipal de Pacaraima, por se tratar de assuntos fronteiriços
deste País; a Senadora da República, Ângela Portela, cuja assessoria
recebeu todos os convites, tanto por telefone, como por e-mail; o
Senador  da República, Mozarildo Cavalcante, que confirmou também
sua presença; os Senadores Romero Jucá e Ricardo de Rezende Ferraz,
Presidente da Comissão de Relações Exteriores da Defesa Nacional
em Fronteiras nacionais; o Presidente da  Comissão de
Desenvolvimento Regional do Turismo do Senado, Antonio Valadares;
a senhora Carmem Tereza Navas, Ministra do Conselho do Consulado
da Venezuela no Amazonas; o Vereador João Bosco, Presidente da
Câmara Municipal do Amazonas; o Vereador Davi Reis, Presidente
da Comissão de Turismo, Indústria e Comércio da Câmara Municipal
do Amazonas; o Vereador Iran, da Câmara municipal de Boa Vista; o
Coronel Paulo Roberto, Secretário de Estado de Segurança Pública
do Amazonas; o senhor Josué Rocha de Freitas, Delegado Geral da
Polícia Civil do Amazonas; o Senhor Oneli Campelo Braga da Silva,
Presidente da Amazonatur; o Senhor Paulo Rogério, Presidente da
AMAVE do Amazonas; o Senhor Alberto Simoni Cabral Neto,
Presidente da OAB do Amazonas e mais 38 nomes a  serem
confirmados, entre eles, Deputados Federais,  Senadores do Amazonas,
Amapá, Belém, Acre e Rondônia. Isso mostra, Senhor Presidente,
porque essa audiência que foi realizada ontem e hoje é destaque no
jornal Folha. Ontem, no senado federal, o nosso Presidente, Deputado
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Chico Guerra, estava lá tratando desse assunto que diz respeito à
questão do tratamento aos brasileiros na Venezuela. E, quero convidar
a todos, principalmente os Senhores Deputados, pois nesta Audiência
do Amazonas se fará presente as federações do norte do país.

Peço, mais uma vez, a atenção de cada um para que possamos,
no dia 05, às 11 horas, na Assembleia do Estado do Amazonas, estarmos
tratando da terceira Audiência Pública. Quero agradecer ao cerimonial
do Amazonas, em nome do senhor Fábio e da dona Áurea, que estiveram
comigo durante esses três dias, dando todo apoio a esta Casa, para que
pudéssemos localizar os contatos.

Então, quero agradecer a oportunidade e o apoio que tenho
recebido do Presidente Chico Guerra e do Presidente da Comissão,
Deputado Dhiego Coelho. Muito obrigado e até a semana que vem.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, senhoras e senhores aqui presentes,
quero pedir desculpas por ter chamado o Governador de palhaço, mas
pedir desculpas aos palhaços por ter feito isso. Desculpem-me porque
vocês fazem as pessoas sorrirem, levam alegria, e é justamente o
contrário que o Governador e sua administração tem feito com nosso
Estado. Eu ouvi, na última Sessão realizada, o Deputado Ivo Som pedir
para que eu lavasse a boca ao chamar o Governador de palhaço. Eu
lavei, Deputado, por ter comparado esses profissionais que levam
alegria, ao Senhor Anchieta. Mas, esse também faz as pessoas sorrirem,
e sorriso seja de apenas meia dúzia de empreiteiros, meia dúzia de
parlamentares, meia dúzia de aliados. Também ouvi a nobre Deputada
Aurelina dizer que não tem vergonha de defender o Governador. Eu
me sinto envergonhado só em citar o que a nobre colega disse, com
respeito a opinião da mesma, mas discordo e digo o contrário, eu sim,
tenho vergonha dessa administração, tenho vergonha porque estão
sucateando o meu, o nosso Estado. O pior de tudo, o que me faz sentir
mais envergonhado, é ter acreditado e votado nessa mesma
administração. Isso me faz voltar a 2010, quando um senhor chamado
Acácio, de uma comunidade indígena, me disse: meu filho, o voto,
depois que você deposita na urna, não tem como você tirar de volta,
o único remédio é a próxima eleição. Aproveito a oportunidade para
mandar um recado a esse Governador: se está fazendo isso, como quer
ser Senador do nosso Estado? Venha! O povo está lhe esperando em
2014. Eu me envergonho pela reforma ridícula do Parque Anauá, eu
me envergonha pela falta de pagamento dos terceirizados, que fazem
milagre com o salário que recebem, sem contar a humilhação para
conseguirem com os aliados do governo um emprego na terceirizada.
Eu me envergonho pelo débito com as faculdades, fato que aqui foi
dito pelo Secretário Renato Maciel, me envergonho porque há pessoas
que entraram como bolsistas e hoje são conhecidos como caloteiros e
não podem ter o seu diploma expedido, pelas obras abandonadas,
como a da vicinal 5 e 34 do Caroebe, pelas obras do urubuzinho, como
já falei aqui, um desrespeito para com a sociedade, obra que termina
em frente ao sítio do Governador, sendo que aquela vicinal não vai ser
danificada, porque não há produção para sair dali, mas, com certeza,
facilitará a saída do Senhor governador para a mansão dele. Eu me
envergonho, também, pela falta de remédios nos hospitais, quando
uma pessoa que depende de remédios, que é transplantado tem que
pedir dinheiro para comprar a medicação que deveria ser uma obrigação
do Estado. A Folha de Boa Vista foi atrás do Secretário de Saúde e, a
própria secretaria confirmou a falta de medicamentos e não soube
dizer porque há mais de oito meses estão em falta. Eu me envergonho
por ter feita e a TV Roraima mostrou, a denúncia de que o prédio do
IPER foi locado desde de julho do ano passado no valor de 14.500,00.
São por essas razões que me envergonho, como também pela falta de
compromisso, porque na campanha eu ouvi o governador dizer que o
Pró-custeio ia pra 1.500,00 reais; que o vale ia pra 150,00 reais. Mas
o que aconteceu? Aumentou 120 vinte reais e diminuiu a quantidade de
beneficiários. Por ú ltimo, eu  me envergonho pelos estágios
remunerados, o que também foi promessa de campanha.

Finalizo o meu discurso citando uma frase do General Álvaro
Gregory que diz o seguinte: “não tenha medo dos inimigos que atacam,
tenha medo dos amigos que bajulam”. Bom-dia a todos.

O Senhor Deputado Remídio Monai- Senhor Presidente,
amigos da imprensa, eu quero aqui, hoje, alertar os nossos colegas
Deputados que está em tramitação na Câmara dos Deputados a questão
da criação de novos Municípios. Eu estava lendo na internet que o
relator da matéria se reuniu com  os líderes e chegaram a um acordo
junto ao Presidente da Câmara dos Deputados, pois a votação estava
para acontecer por esses dias. Então, nós temos que ficar atentos,
porque eu ainda não vi nenhum Deputado Federal de Roraima dizer se

é favorável ou contra a questão da criação de novos Municípios. E,
como eu acho que é de grande interesse para Roraima, vim aqui pedir
aos colegas Deputados que têm seus parceiros em Brasília, que possam
entrar em contato com eles para que estejam atentos a essa votação,
principalmente o Deputado Mecias, o Deputado Brito, o Deputado
Erci e os demais Deputados que têm contato com Deputados Federais.
Ontem, conversei com o Deputado Luciano Castro e ele me disse que
realmente está para ser votado a qualquer momento a questão dos
novos Municípios. Nós temos que ficar atentos porque nos Estados
mais desenvolvidos, praticamente todas as vilas já são Municípios. No
Estado de São Paulo já tem Município com 900 habitantes. Então,
praticamente já não há mais onde criar Municípios. Minas Gerais já
tem mais de 800 Municípios. Por isso, eles não tem interesse nessa
questão, mas aqui, do contrário, só  temos 15 Municípios e precisamos
criar outros para distribuirmos a renda, desenvolver as nossas regiões
mais distantes como Nova Colina, Vila do Equador, Félix Pinto, São
Francisco, Apiaú, Campos Novos. Enfim, uma série de vilas têm um
potencial, hoje, maior do que Municípios que já foram criados, para se
tornarem novos municípios. Nova Colina, Apiaú e Félix Pinto têm
um potencial de produção, de população, de infraestrutura melhor do
que muitos Municípios que já foram criados. Então, por isso, quero
chamar a atenção dos nossos colegas Deputados, dos nossos Deputados
Federais para não deixarmos isso passar em branco. Essa é nossa
possibilidade de votação para que as regras que forem colocadas lá,
beneficiem o nosso Estado de Roraima. Eu estava lendo no jornal “A
crítica”, do Amazonas, que os Deputados de lá estão atentos para
poderem enquadrar as regiões mais distantes do Amazonas, para que
possam ser criados novos Municípios.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz –
Deputado Remídio, há mais de oito meses eu alertei que o Projeto que
tramita na Câmara, praticamente inviabiliza a criação de Municípios
na Amazônia. Quando foi para criar Municípios em grandes Estados
como Minas, Paraná, Santa Catarina, eles não fizeram exigência de
número de eleitores. Então, só para o Senhor ter uma ideia, no Estado
de São Paulo são mais de 228 Municípios com menos de cinco mil
habitantes. Em Roraima, dos 15, nenhum tem menos de cinco mil
habitantes. Então, eles criaram toda uma dificuldade. Agora, eu quero
lhe informar que, há quinze dias, eu defendi a criação pelo menos do
Município do Baixo Rio Branco, tendo como base um relatório que li
e passei a cópia a Vossa Excelência, de um trabalho feito pelo
Desembargador Gursen de Miranda, Presidente do Tribunal Regional
Eleitoral. E, para minha surpresa saiu uma matéria na folha de Boa
Vista e na Folha Web e fui massacrado, pois disseram que político
gosta é de criar emprego e etc. O internauta que escreveu na Folha
Web é que não tem conhecimento de nada. Ele deveria fazer uma
pesquisa em Iracema, Cantá e ver o quanto cresceram essas regiões e
o quanto geraram de oportunidades e empregos. O povo que mora nos
Municípios que antes eram vilas, não querem que voltem a ser vilas,
porque o crescimento é fantástico. O leitor que faz uma crítica quando
proponho a criação de mais municípios no nosso Estado não conhece
a gama de oportunidades que se cria em termos de geração de emprego
e renda. Os Estados que têm o maior número de municípios são os que
têm a melhor qualidade de vida, porque chega a saúde, a educação, a
infraestrutura. Se Vossa Excelência verificar, nos Estados Unidos, eles
dividiram os estados americanos na prancheta. Os Estados Unidos
têm muito mais Estados que o Brasil e nem por isso falam em despesa.

Quando criaram o Estado de Mato Grosso e de Mato Grosso
do Sul houve um pujante crescimento. Quando Roraima passou a
Estado, nós sequer tínhamos uma Universidade Federal aqui. Então, eu
só quero contribuir com Vossa Excelência e fazer um apelo ao Deputado
Mecias de Jesus, para que peça a seu filho, que é Deputado Federal,
para  verificar essa situação de números de eleitores, porque isso
inviabiliza o Baixo Rio Branco.

Outra colocação que Vossa Excelência fez, foi com relação
à infraestrutura do Apiaú. Eu concordo com a transformação do Apiaú,
mas a melhor infraestrutura e a maior produção está em Campos
Novos. Então, cria-se o Município do Apiaú com sede em Campos
Novos, porque lá há muito mais infraestrutura do que na própria sede
da Vila do Apiaú.

O Senhor Deputado Remídio Monai continua- Eu estive
lendo o relatório que Vossa Excelência me enviou do Desembargador
Gursen de Miranda. Nesse rela tório, o Desembargador rela ta as
dificuldades, os problemas existentes no Baixo Rio Branco, a ausência
do Estado e sugere a criação de novos Municípios. Alguns questionam
que se transformarmos as vilas, os Municípios não irão perder. Mas,
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vejam bem, o Município de Rorainópolis, que foi criado com seus sete,
oito mil habitantes na época, hoje tem trinta mil. Se você tem trinta
mil habitantes e tirar mil habitantes para o Baixo Rio Branco, não
fará diferença para Rorainópolis, mas para aquela população, uma
Prefeitura lá é a possibilidade de terem mais dentistas, mais médicos,
mais infraestrutura. No Baixo Rio Branco hoje, há polêmica em relação
aos pescadores, aos indígenas, à Fundação Amazônica, o que já foi
debate aqui nesta Casa. Então, nós temos uma série de problemas no
Baixo Rio Branco e, com a instalação de novos municípios, a presença
do Estado naquela região iria facilitar uma série de coisas, pois
estaríamos beneficiando uma população carente que precisa desse
atendimento lá.

Como conhecedor da região do Baixo Rio Branco, sei do
compromisso que o Governador Anchieta também tem com região.
Eu estou fazendo uma Indicação para que seja reformado o hospital do
Baixo Rio Branco. Estive, ontem, conversando com o Secretário
Leocádio sobre essa situação e ele me falou que já  existe uma
predisposição para fazer a reforma daquele hospital, que atenderá
toda a região do Baixo Rio Branco. Também fiz uma Indicação para a
reforma do destacamento da PM em Santa Maria, hoje uma questão de
urgência. Aqueles soldados da PM que atendem lá são heróis devido à
situação em que se encontra o destacamento de Santa Maria. Estou
fazendo a indicação também para a criação da Fábrica de Gelo do
Baixo Rio Branco. Existe um convênio com o Ministério do
Desenvolvimento e já começaram até a construir, mas houve um
problema com o projeto. Entretanto, o problema já está sendo sanado
para darem continuidade a construção da fábrica de gelo, que é uma
reivindicação antiga dos pescadores.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Mecias de Jesus –
Deputado Remídio, ouvi atentamente o pronunciamento de Vossa
Excelência, pois sou um municipalista. Vossa Excelência é conhecedor
que quase a totalidade desta Casa sempre foi a favor da criação de
novos Municípios, em função exatamente de que se criando novos
Municípios, se distribui renda para outras populações. E, citou muito
bem, Deputado Joaquim Ruiz, quando disse que é só perguntar ao povo
do Cantá se eles querem voltar a ser do Município do Bonfim. Nem
eles querem e nem o Município do Bonfim os quer de volta, bem como
Rorainópolis não quer voltar a ser de São Luis do Anauá e nem São
Luis quer Rorainópolis de volta. E assim pensam todos os Municípios.
A autonomia administrativa gera mais emprego, mais renda, cuida
melhor da saúde e da educação. Então, gostaria de dizer a Vossa
Excelência que esse projeto que cria novos Municípios é um projeto
de autoria do Senador Mozarildo Cavalcante, iniciou no Senado Federal,
só que foi modificado na Câmara Federal. Há trinta dias, o Deputado
Federal Jhonatan de Jesus fez um pronunciamento pedindo que se
colocasse o projeto de Lei na Ordem do Dia, mas que se modificasse
alguns dados, porque exatamente como disse o Deputado Joaquim,
pois da forma como está colocado lá, se for votado, o Estado de
Roraima será prejudicado, porque poderá não acontecer a criação de
nenhum dos Municípios se for colocado como está lá. Por isso, a
preocupação do Deputado Jhonatan de Jesus e do Senador Mozarildo,
porque se for colocado da forma que está, o Projeto terá que voltar ao
Senado Federal e aí vai demorar muito mais tempo para ser votado.
Há pouco tempo atrás, eu  me manifestei para a imprensa local
favorável à criação de novos Municípios, porque sei que isso não
servirá somente para gerar empregos de Vereadores, Prefeitos e Vice-
Prefeitos, mas para que o Poder possa ficar mais perto do cidadão.
Vossa Excelência, como aliado do governo, diz que o Governador tem
muito compromisso com Santa Maria do Boiaçu, mas, agora está
pedindo para que o Governador reforme o hospital e o destacamento
da polícia militar de Santa Maria que estão acabados. Então, isso só
mostra que o Governador não tem compromisso com Santa Maria
coisa nenhuma, mas que Vossa Excelência tem bom senso e que está
fazendo um belo pronunciamento. Parabéns.

O Senhor Deputado Remídio Monai – É, Deputado Mecias,
infelizmente as coisas se deterioram e com o tempo realmente é
necessário que se faça uma reforma.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Erci de Moraes –
Deputado Remídio, quero me associar à preocupação de Vossa
Excelência e solidarizar-me, porque também sou municipalista e
entendo que nem deva ser a nossa preocupação primeira saber se
aquele Município é viável ou não economicamente. O que deve
prevalecer é o interesse maior de ocupar o espaço desse Estado através
da criação de Municípios, como forma de afirmação do Estado de
Roraima. Eu defendo, hoje, que se estabeleça uma meta de se criar

pelo menos mais quinze Municípios. Discordo até do colega Joaquim,
quando sugere criar o Município de Campos Novos com sede no Apiaú,
haja vista que temos que criar os dois Municípios, o de Apiaú e Campos
Novos, porque é possível, pois só assim nós teremos, como foi dito,
uma desconcentração da arrecadação e o envio de mais recursos ao
Município e, sobretudo a ocupação do Espaço cobiçado por tanta
gente e tantas ONG’s internacionais. A grande saída para o nosso
Estado é essa, a municipalização. A criação de novos Municípios, nos
possibilitará termos o controle das ações neste Estado. Obrigado.

O Senhor Deputado Remídio Monai continua – Hoje, se
verificarmos por exemplo a Vila do Equador, e não vou nem falar na
vila Colina, a plantação de dendê que tem lá e a quantidade de casas
construídas já dá condições para que a Vila Equador se transforme em
Município. Nova Colina nem se fala, devido à quantidade de serrarias
que se instalaram lá, de casas. Se nós formos classificar pela quantidade
de casas, pela  renda, pela produção, em todos os aspectos, Nova
Colina hoje, seria o quarto ou quinto maior Município do Estado de
Roraima. A Vila do Equador teve um grande crescimento devido à
produção de dendê. É uma pena que os internautas, conforme disse o
Deputado Joaquim, criticaram os políticos dizendo que só querem
criar mais empregos. Mas, eles não sabem como está o interior do
Estado, já que a maioria nem sai da capital, e não têm como constatar
o crescimento que está ocorrendo no interior. Se eles pudessem visitar
hoje a Vila do Equador, veriam como ela cresceu, como se desenvolveu.
O próprio Jundiá já tem hoje asfalto em todas as ruas. Concordo com
o Deputado Erci que dá para ser criado o Município de Apiaú e Campos
Novos, não porque eu quero ou porque nós queremos, mas temos que
verificar os critérios e fazermos uma avaliação sobre a infraestrutura
e as condições de cada um, pois é uma realidade o fato dessas vilas
virem crescendo. Entre Rios hoje é outro exemplo. Então, como
grande parte das pessoas não visitam o interior não fazem ideia de
como vem se desenvolvendo essas localidades. O asfalto já está chegando
em Samaúma, o que possibilita o desenvolvimento das cidades e as faz
crescerem. Por isso que venho aqui, dizer da minha preocupação com
os Deputados Federais que não se pronunciaram sobre essa questão da
criação de novos Municípios.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço –
Só para colaborar com seu pronunciamento, também facilitaria termos
lá, nesses Municípios, uma Agência ou um Banco Postal para que os
tributos sejam recolhidos também, porque às vezes, as contas de água,
telefone e energia não são pagas, devido ao elevado custo do transporte
para os moradores se deslocarem até um Município que tenha uma
agência bancária, do que o próprio valor da conta. Há também o
problema da saúde que poderia melhorar se os exames médicos fossem
feitos na própria localidade, ou próximo a ela. Por isso, acho que a
criação de Municípios é legal e viável no Estado de Roraima, porque é
uma forma do Estado crescer e se desenvolver, senão, nosso Estado
ficará com seu crescimento engessado. Obrigado.

O Senhor Deputado Remídio Monai continua – Obrigado,
Deputado Gabriel Picanço. Era o que tinha para hoje Senhor Presidente.
Muito obrigado.

O Senhor Deputado Ivo Som pede Questão de Ordem –
Quero dizer aos eminentes Deputados, através da Presidência que me
concedeu a Questão de Ordem, que no dia 29, às 10 horas e sete
minutos, recebi a seguinte mensagem de urgência do cerimonial do
Amazonas e uma ligação do Deputado Abdala Fraxe:

(Lida a Mensagem do Cerimonial do Amazonas)
O Senhor Deputado Ivo Som continua – O que ele me

comunicou é que, devido à  audiência  de ontem em Brasília, as
autoridades federais, os ministros pediram um novo consulado para
intervir no assunto das fronteiras de Roraima e que vão estar aqui, na
semana que vem, segundo informações posteriores, através deste
pedido de audiência . Então, fica  respaldado pela  Mensagem
Governamental da Assembleia do Amazonas o que ora eu tinha falado
no plenário. Fica registrado que a Audiência Pública foi cancelada
por motivo de força maior.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) - Anuncio para a
pauta da Ordem do Dia o Requerimento nº 018/13, assinado por vários
Deputados, solicitando a convocação do Secretário de Estado de
Segurança Pública; do Delegado Geral da Polícia Civil; do titular da
Secretaria de Justiça e Cidadania e do Comandante Geral da Polícia
Militar para, em data a ser fixada pela Mesa Diretora, fazerem uma
explanação sobre as ações que estão sendo realizadas pelos órgãos de
segurança do Estado, em virtude da instalação do PCC no Estado de
Roraima, conforme informação amplamente divulgada por um de
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seus integrantes, através de uma emissora da rede nacional de televisão.
Discussão e votação, em turno único, do Projeto de Lei nº 004/2013,
que “aprova a prorrogação do prazo de duração da Secretaria de Estado
Extraordinária de Projetos Especiais – SEPES”, de autoria
governamental; do Projeto de Lei nº 008/2013, que trata da “aprovação
da prorrogação do prazo de duração da Secretaria de Estado
Extraordinária da Promoção Humana e Desenvolvimento – SEPHD”,
de autoria governamental; o Projeto de Lei nº 018/2013, que “dispõe
sobre penalidades aplicadas ao responsável pelo acionamento indevido
dos serviços telefônicos de atendimento a emergências envolvendo
remoções ou resgates, combates a incêndios, ocorrências policiais, ou
atendimento a desastres”, de autoria da Deputada Aurelina Medeiros;
o Projeto de Lei nº 020/2013, que “altera a Tabela I do Anexo I, a
Tabela I do Anexo II, ambas da Lei nº 392, de 14 de agosto de 2003;
revoga o anexo III, da Lei nº 880, de 14 de dezembro de 2012, e dá
outras providências”,

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Requerimento que se encontra sobre a Mesa.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Lido
o Requerimento n° 018/13, assinado por vários Deputados, solicitando
a convocação do Secretário de Estado de Segurança Pública, do
Delegado Geral da Polícia Civil, do titular da Secretaria de Justiça e
Cidadania –SEJUC e do Comandante Geral da Polícia Militar para, em
data a ser fixada pela Mesa Diretora, fazerem uma explanação sobre
as ações que estão sendo realizadas pelos órgãos de segurança do
Estado, em face da instalação do PCC do Estado de Roraima, conforme
informação amplamente divulgadas por um de seus integrantes através
de uma emissora da rede nacional de televisão.)

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz pede Questão de Ordem.
- Eu queria ver a possibilidade, Senhor Presidente, de mudar a pauta e
colocar para primeira votação de hoje o Projeto de Lei nº 020, porque
o Secretário de Saúde se predispôs a vir aqui tirar qualquer dúvida sobre
esse Projeto de Lei. E, ele está aqui na Casa e seria importante que a
gente invertesse a pauta, pois esse projeto é de interesse do Estado no
sentido de que possamos fazer o concurso.

O Senhor  Presidente (Coronel Chagas) – Pergunto aos
líderes da oposição e da base se têm alguma objeção à Questão de
Ordem levantada pelo Deputado Joaquim Ruiz?

O Senhor Deputado Erci de Moraes pede Questão de
Ordem. - Há um requerimento de minha autoria, assinado por grande
parte dos Deputados presentes, que eu gostaria que fosse lido também
na Sessão de hoje. Ele já está sobre a Mesa, com o nosso Secretário,
Deputado Chicão.

O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Deputado Erci, já
foi considerado, lido e aprovado o requerimento.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) –  Já  foi
considerado, lido e vai tramitar normalmente. Eu não vi ainda o líder
da oposição se manifestar em relação ao pedido de inversão de pauta.
Há alguma objeção?

O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Senhor Presidente,
nós conversamos agora há pouco com o Deputado Joaquim. Inclusive, o
projeto foi discutido ontem, se não me engano. Deputada Aurelina,
poderíamos fazer uma discussão, inclusive com o conselho de odontologia.
Então, a nossa sugestão é que seja retirado de pauta esse projeto na Sessão
de hoje até que haja uma maior discussão a respeito dele.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – O Secretário de
Saúde está à disposição para tratar desse assunto.

O Senhor Deputado Brito Bezerra pede Questão de Ordem.
- Mas o projeto em si não está na Casa. O projeto da saúde foi pedido
vista. Cadê o projeto?

O Senhor Presidente Coronel Chagas – O projeto está na
Ordem do Dia. É o Projeto nº 020.

O Senhor Deputado Brito Bezerra pede Questão de Ordem.
– O Projeto não está aí, Senhor Presidente. O Projeto, o Deputado
Ionilson levou, e não trouxe de volta, para rever o caso dos dentistas.
O projeto não está na Casa. Então, ele não pode ser apreciado em
Comissão conjunta.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – A Questão de
Ordem levantada pelo Deputado Brito Bezerra procede. O projeto
não foi devolvido pelo presidente das comissões em conjunto. Então,
fica prejudicado o Requerimento do Deputado Joaquim Ruiz.

Nós temos sobre a Mesa o Requerimento nº 018/13, que
já foi lido.

O Senhor Deputado Célio Wanderley pede Questão de
Ordem. - Senhor Presidente, nós temos 19 Deputados que registraram

a presença, mas no momento nós só temos 11. Não temos quórum
para deliberar.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Em discussão o
Requerimento nº 018/13, de autoria de vários Deputados.

Não havendo nenhum Deputado que queira discuti-lo, coloco-
o em votação.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à
verificação de quórum

Havendo quórum regimental, em votação a matéria. A votação
será nominal e eletrônica. Solicito a abertura do painel para a votação.

O Senhor Deputado (Chicão da Silveira) – Senhor
Presidente, eu queria que o líder do governo orientasse a votação da
bancada governista.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus pede Justificativa de
Voto. - Senhor Presidente, quero justificar meu voto e ao mesmo
tempo dizer aos parlamentares e a população que esse requerimento
versa sobre o que falei ontem, pedir a convocação do Secretário de
Segurança, do Secretário de Justiça e Cidadania, do Comandante da
Polícia Militar, do Delegado Geral para que eles possam vir aqui, falar
a respeito da matéria amplamente divulgada pela Rede Record e dar,
para a população de Roraima, uma satisfação, tendo em vista que um
dos maiores meliantes desse país afirma, categoricamente, que o PCC
tem uma Sessão instalada, trabalhando efetivamente aqui no Estado
de Roraima. E o Requerimento, de minha autoria, assinado por vários
Deputados, inclusive corrobora com o que disse hoje, à imprensa, o
Ministério Público Estadual, que é fato, é verdadeiro, e que tem que
dar explicação. E o próprio Governador do Estado, em entrevista
hoje à imprensa, disse que essa matéria precisa ser bem explicada.
Portanto, eu acho que a matéria vem em boa hora, não é por ser um
requerimento de oposição ou de situação. Não estou fazendo isso por
ser de oposição mas porque é de interesse da sociedade do Estado de
Roraima e é obrigação dos órgãos aí solicitados virem a esta Casa para
dar orientação. Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Concordo com
Vossa Excelência, Deputado, pois é matéria de alta relevância. Tendo
em vista o Secretário de Segurança ter negado a existência desses fatos
e o Ministério Público ter confirmado, nada mais do que necessário
ouvirmos os responsáveis por estas pastas, porque isso é de interesse
de toda a sociedade roraimense.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
para iniciar a votação e justificar o voto, encaminho pela aprovação.
Voto sim. E digo mais, a Segurança Pública no Estado de Roraima vai
de mal a pior. Deputado Flamarion, chegou-se ao cúmulo de um cidadão
ir ao Ministério Público denunciar a Polícia Militar, a Polícia Civil
por incompetência, por não estar prestando o serviço de segurança
pública. Se nós olharmos a quantidade de pessoas que têm sido vítimas
de marginais no nosso Estado, é algo que na história nunca existiu. A
Polícia Militar não tem efetivo, não tem equipamento, não tem
policiamento nas ruas. A Polícia Civil não se entende. A convocação
se faz necessária não só para discutir o PCC, mas para discutir a
segurança pública como um todo. A sociedade não aguenta mais. Então,
nós encaminhamos sim, pela aprovação. E, votamos também para vir
o quanto antes o Secretário de Segurança, o Delegado Geral e o
Comandante da Polícia Militar.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Essa questão se
tornou uma polêmica. Ontem, foi colocado pelo Deputado Mecias
que faria um convite ou uma convocação...

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente,
a minha Questão de Ordem pode ter procedência sobre a Deputada
Aurelina . E, eu quero pedir vênia a ela para  que os Deputados
governistas não se sintam constrangidos. Eu quero apenas solicitar a
Vossa Excelência que retire o termo convocados e coloque
convidados, por gentileza.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Foi colocado
ontem que nós convidaríamos a Secretaria de Segurança e eu não sei se
o Ministério Público, ou a Polícia Militar para conversar conosco
sobre a notícia divulgada em relação ao PCC. Mas, depois extrapolou
e vários Deputados assinaram. Então, reportando-me a essa assinatura,
o teor do requerimento foi outro. Eu só gostaria de pedir o adiamento
da votação. É uma matéria importante, é problema de segurança, não
é privilégio do Estado de Roraima, isso ocorre no Brasil inteiro. Eu só
queria que os Deputados que assinaram, aceitassem o adiamento, até
podemos votar mais tarde, só para que possam verificar o que realmente
foi dito ontem e o que foi assinado. Eu só queria pedir o adiamento,
que pode ser até o final desta Sessão, para que se verificasse.
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O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não estamos
mais na  discussão da matéria, estamos em votação. O pedido de
adiamento de votação pode ser feito, mas eu não vejo onde está o
problema de vir aqui um Secretário de Segurança, o Comandante da
PM, o Delegado Geral para tratar de um tema como esse. Há uma
notícia de que há a possibilidade de termos, dentro dos nossos presídios,
o primeiro comando da capital. Isso não é bom. O Ministério Público
confirmou a notícia e o Secretário de Segurança negou. Se eu fosse
Secretário de Segurança, faria questão de vir aqui para tranquilizar a
sociedade roraimense.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Nós já estamos na
fase de votação. Eu assinei, e assinei consciente. Nos termos em que
foi colocado pelo Deputado Mecias, não vejo nenhum inconveniente
de não se trazer aqui o Secretário de Segurança. O que está gerando
uma pequena confusão é que, como líder atilado o Deputado Soldado
Sampaio quis pegar uma carona e ampliou, na justificativa de voto
dele, a vinda do Secretário que pode ser desconsiderada. O que deve
prevalecer é o Requerimento do Deputado Mecias. Vou votar a favor.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Deputada
Aurilena, a Senhora confirma o pedido de adiamento?

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Sim, eu confirmo.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Então vamos

continuar com a votação dos Projetos de Lei e no final, se houver
entendimento, cumpriremos o Regimento Interno.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente, eu
sei que Vossa Excelência está com boa vontade, mas ou Vossa Excelência
coloca esse Requerimento para ser votado agora, ou retira, porque não
pode mais mudar a votação, já que este está em votação. O que eu não
consigo entender é porque tanta subserviência de alguns colegas. Será
medo de perder o emprego, ou de perder alguma obra? Só pode ser,
porque eu já pedi até para mudar para convite, ou então votar contra.
A sociedade quer saber, mas se não tem como saber, aqui a gente vai
fazer com que fiquem sabendo de outra forma.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) –
Regimentalmente, o pedido da Deputada está correto. Ela está com a
boa vontade até de deixar para o final da Ordem do Dia. Se formos
cumprir o Regimento, é direito dela.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Ela estaria correta se
tivesse feito o Requerimento por escrito.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Regimentalmente
não está sendo cumprida a Ordem do Dia.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Essa Presidência
decidiu que será votado no final da Ordem do Dia.

Em discussão o Projeto de Lei nº 04/13, que “aprova a
prorrogação do prazo de duração da Secretaria de Estado Extraordinária
de Projetos Especiais – SEPES”, de autoria governamental.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
peço de Vossa Excelência que retire da Ordem do Dia o Projeto de Lei
nº 04/13, que “aprova a prorrogação do prazo de duração da Secretaria
de Estado Extraordinária de Projetos Especiais – SEPES”, até que o
nosso Requerimento de convocação para vir prestar esclarecimentos
sobre a Pasta seja votado. Não temos como prorrogar uma Secretaria,
se não sabemos onde ela está, qual o seu objetivo. A de Promoção
Humana, tudo bem, mas essa de Projetos Especiais desrespeitou esta
Casa e deve sair da Ordem do Dia.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
o bloco de oposição já tem um posicionamento claro, estamos pedindo
que retire de pauta o projeto em virtude de nos sentirmos desrespeitados
pelo Secretário que ocupa essa Secretaria. Se a Mesa quiser tomar um
posicionamento, entendemos, mas não vamos aceitar  o
posicionamento do Secretário de se negar a vir a esta Casa. Estamos
pedindo que seja retirado e vamos obstruir a votação caso não seja
atendido o nosso pleito.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) -
Regimentalmente, qualquer Deputado pode pedir  vistas, adiamento
de discussão ou de votação.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – O nosso pedido é
para ser retirado de pauta.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) Não pode ser
retirado, está na pauta e será lido o relatório, discutido e votado, a
menos que haja algum pedido.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, eu
quero fazer um apelo ao líder do governo e ao da oposição, porque tem
outros projetos a serem votados e a oposição está tomando a decisão
de se retirar do plenário, para que busquem um entendimento e para

que alguém peça o adiamento do projeto, de forma que possamos
votar os outros.

O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Senhor Presidente,
o Secretário está convocado para comparecer, no dia 5 de junho, às 10
horas, no plenário desta Casa.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Eu peço a verificação
de quórum.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Pela primeira vez eu
vejo a bancada governista obstruir uma votação do próprio governo.
Se negam a convocar um Secretário, o que é obrigação desta Casa,
sendo que, o próprio governador, num único minuto de bom senso,
disse, na imprensa, que deveria ser explicado. Alguns da bancada
governista se negam a convocar o Secretário. Verifique se há quórum.

O Senhor Deputado Ivo Som – Assim como se retiraram
alguns Deputados da situação, saíram também Deputados da oposição.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Eu não vejo
porque criarem celeuma com relação a um Secretário de Estado vir
tratar de um assunto que ele já firmou posição, inclusive na imprensa.
Eu faço parte da base, mas colocamos a matéria em discussão. Sou
favorável, porque não podemos apequenar o Poder e é o que estamos
fazendo no momento em que nos negamos a discutir um assunto tão
importante como a segurança pública.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à
verificação de quórum.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Não
há quórum para deliberação da Ordem do Dia.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael pede Questão de
Ordem – Por causa de uma celeuma, estamos deixando de discutir um
problema seriíssimo, um assunto grave. Infelizmente vimos aqui
Parlamentares com sorriso no rosto.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede Questão de Ordem
– Senhor Presidente, quero comunicar ao Deputado Ivo Som que a
bancada de oposição se faz presente neste Plenário, temos todo
interesse, como bancada de oposição, em votar este requerimento.
Entendemos o quanto é grave essa situação do PCC no Estado de
Roraima. O requerimento surgiu de um Deputado de oposição que fez
as articulações e peço a base governista que votemos esse requerimento.
Podemos até divergir em outras matérias, como é o caso da prorrogação
das secretarias, mas nesse assunto, a oposição está coesa no sentido de
votar este requerimento convidando ou convocando, não importa o
termo, para se fazer presente aqui, o secretário de Segurança Pública,
na próxima semana.

O Senhor Presidente Deputado (Coronel Chagas) – Não
havendo quórum regimental, transferimos os projetos que estão na
Ordem do Dia para  a próxima Sessão, na  terça-feira  no horário
regimental.

Passaremos agora para o Expediente de Explicações
Pessoais.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Não vejo nenhum
problema em convidar o comando da Segurança Pública do Estado
para ver o que está ocorrendo e no que podemos ajudar. Já que está
entrando o orçamento do Estado para 2014, chamarmos o Secretário
da infraestrutura para discutir sobre a reforma das escolas. Já vieram
outros, da Comissão de Saúde e da Comissão de Educação. Então,
fiquei surpreso com esta decisão de que a gente não coloque na votação
um convite para a equipe que comanda a Segurança Pública no Estado.
É esse o meu ponto de vista. Obrigado.

O Senhor Deputado Ivo Som – Da mesma forma que fiz na
Questão de Ordem, quando solicitei e fui atendido, quero agora, em
Explicações Pessoais, como já sabia que ficaria sozinho, pois o Plenário
está quase sem Deputados, pedir que fique registrado em Ata, no pedido
de Questão de Ordem e também nas Explicações Pessoais, o
cancelamento da audiência que iria se realizar dia 05, às onze horas,
no mês de junho, quarta-feira que vem. A Audiência Pública foi
cancelada por motivo de força maior, a pedido do cerimonial da
Assembleia Legislativa do Amazonas, a minha pessoa, e assinada pela
Isaura, a pedido do Presidente da Assembleia e do autor da convocação
nº 023/2013, onde pede o cancelamento da audiência pública que seria
realizada no Amazonas no dia cinco de junho. Obrigado.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Mais uma vez
venho registrar  meu posicionamento, como membro de uma
Comissão Especial que ficou responsável por apurar as denúncias
feitas pelo Procurador do Ministério Público de Contas, contra o
Senhor Secretário de Saúde, Dr. Leocádio Vasconcelos, pois, segundo
a denúncia, havia favorecimento de empresas A ou B, em detrimento
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de C e D. Foi criada uma Comissão em tempo recorde e me
designaram como relator. Aceitei o desafio, mas confesso que não
consigo nem encontrar os membros da Comissão, a  não ser o
Deputado Joaquim Ruiz e o Deputado Brito Bezerra  que se
colocaram à disposição. Entretanto, o Presidente, Deputado George
Melo parece não demonstrar interesse no funcionamento da
Comissão. Ontem cobrei, estou cobrando novamente, e na próxima
semana sou capaz de vir à  tr ibuna entregar um documento me
afastando da Comissão. Agora vou expor pelo menos as
informações que já estou juntando. Talvez sejam esses os motivos
de não quererem o funcionamento da Comissão. Estamos vendo aí
comida estragada sendo servida para os pacientes, segundo a própria
mídia denunciou. Tenho denúncias de servidores, pois me parece
que reincidiram o contra to com a empresa  anterior, que estão
pagando uma rescisão de contrato absurda, ou  seja, parece que
estão querendo colocar panos quentes em cima da situação e, eu
não vou acobertar nem ser conivente com esta situação. Então,
peço, mais uma vez que esta Comissão funcione ou a Mesa a extingua
o quanto antes, porque me parece que não há vontade política para
que essas denúncias que foram feitas pelo Ministério Público de
Contas sejam apuradas. Obrigado.

O Senhor Presidente Deputado (Coronel  Chagas)  -
Quero aproveitar  também o Expediente de Explicações Pessoais
para informar aos integrantes da CPI da Telefonia, Deputado Erci
de Moraes, Deputado Flamarion Portela, Ivo Som e Brito Bezerra
que, hoje, à tarde, teremos mais uma reunião desta feita para ouvirmos
o depoimento do representante do Ministério Público do Estado de
Roraima, da Promotoria de Defesa do Consumidor e, na segunda-
feira, no mesmo horário, no Plenarinho, ouviremos o depoimento
do representante do Poder Judiciário, no caso o ti tu lar da  Vara
Especial Cível, que trará  com certeza informações importantes
quanto à questão da telefonia em nosso Estado, às quinze horas, na
próxima segunda feira. E, nada mais havendo a tratar, encerro a
presente sessão, convocando outra para o dia 04, à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela
Portella, Aurelina Medeiros, Brito  Bezerra, Célio
Wanderley, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
George Melo , Ivo  Som, Joaquim Ruiz, Marcelo  Cabral,
Marcelo  Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria,
Remídio  Monai e  Soldado Sampaio .
Aprovada Ata Sucinta em: 06/06/2013


